
　一般質問は、公の場である議会で、
町長の考え方や町政の執行状況につい
て説明を求めたり、所信を問いただす
ものです。
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あの質問 どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁がその後ど

うなったのか？　どう町政に反映させているのか、対応を追

跡しました。

●平成30年12月定例会　●一般質問

塩　史子 議員

地場産農産物食材の復活は

　広野町は天候に恵まれ、あらゆる農作物がで

き、地元でとれた新鮮な食材での学校給食をと

考えますが、教育長の考えは。

保護者の理解をいただきながら取り組む
　次年度に向け、学校給食の食材を引き続き協

議し、保護者の理解をいただきながら、地元産

への切り替えに取り組んでいきます。

広野産野菜が給食に使われました。

　令和元年９月から、広野小中学校の給食に広

野産のジャガイモやタマネギなどの野菜が使わ

れるようになりました。

　また、お米も新米収穫後に今年度から使われ

る予定です。

北郷幹夫 ●町の将来の見通しについて
●生活再建について
●空き家や空き地を活用した
　｢にぎわいづくり｣について

門馬　巧 ●天然ガス火力発電事業誘致について
●町道(含む生活林道)の側溝に
蓋を設置せよ

●避難指示地域から本町に移住
している人達の対処について

小磯利雄 ●平成30年度決算について
●広野町地域防災計画、その後
について

●本町子供たちの学力レベルは
●充電スタンドを設置せよ

遠藤　浩 ●広野町公共施設等総合管理計
画について

●魅力ある広野町の教育について

門馬まりえ ●第２次広野町健康づくり計画の
推進と保健師の活動について

●防災行政広報無線について

北郷伯弘 ●教育等の展望について

渡邉正俊 ●道の駅の進捗状況について

阿部憲一 ●小児甲状腺検査で｢異状｣の人数は
●福島第一原発の排気筒の解体の危険は
●避難住民が残した猫の捕獲・保護
●箱物行政を続けるつもりか

８人の議員が

町政を問う

広野産新鮮野菜
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町政を問う

北郷幹夫 議員

　
少
子
高
齢
化
・
人
口
減

少
問
題
が
あ
る
中
で
、
町

独
自
の
視
点
で
持
続
可
能

な
町
づ
く
り
を
行
っ
て
い

く
べ
き
だ
と
考
え
ま
す
が
、

①
現
在
、
５
年
後
及
び
10

年
後
の
高
齢
化
率
は
。
　

②
現
在
、
５
年
後
及
び
10

年
後
の
人
口
の
推
移
は
。

③
復
興
10
年
以
降
の
町
勢

振
興
計
画
は
ど
の
よ
う
に

な
っ
て
い
ま
す
か
。

④
現
在
は
不
交
付
団
体
で

あ
る
が
、
こ
の
件
を
含
め

て
、
今
後
の
財
政
の
見
通

し
は
。

町
の
将
来
の
見
通
し
は

町
長
／
持
続
可
能
な
町
政
運
営
を
図
る

北
郷

ヴィレッジ新駅少子高齢化

①
令
和
元
年
９
月
現
在
の

高
齢
化
率
は
30
・
7
％
で

す
。
5
年
後
の
令
和
６
年

度
は
33
・
４
％
と
な
っ
て

い
ま
す
が
、
様
々
な
社
会

的
要
因
に
よ
り
、
30
％
前

後
で
推
移
し
て
い
く
こ
と

を
想
定
し
て
い
ま
す
。

②
若
い
世
代
の
人
口
を
増

や
す
た
め
の
施
策
を
展
開

し
、
持
続
可
能
な
社
会
づ

く
り
で
高
齢
者
福
祉
の
充

実
を
図
り
、
令
和
７
年
度

の
広
野
町
の
人
口
を
５
千

人
と
想
定
し
て
い
ま
す
。

③
「
子
供
た
ち
を
安
心
し

て
育
て
る
こ
と
の
で
き
る

ま
ち
」、「
双
葉
郡
復
興
の

拠
点
と
な
る
環
境
と
共
生

し
た
利
便
性
の
高
い
ま

ち
」、「
社
会
の
要
請
に
応

え
活
気
と
活
力
の
あ
る
ま

ち
」
な
ど
の
取
り
組
み
を

実
行
し
ま
す
。

④
交
付
団
体
に
な
る
こ
と

無
く
、
向
こ
う
10
年
に
渡

り
不
交
付
団
体
の
状
況
は

継
続
さ
れ
ま
す
。

町
長

　
帰
還
し
た
住
民
の
交
流

拠
点
と
し
て
空
き
家
や
空

き
地
の
利
活
用
を
想
定

し
広
野
、

楢
葉
、
双
葉

に
、
国
は
空
き
家
や
空
き

地
を
活
用
し
た
地
域
の
に

ぎ
わ
い
づ
く
り
の
た
め
の

調
査
費
で
、
新
た
に
計

２
７
０
０
万
円
を
財
政
支

援
す
る
。

　
そ
こ
で
、
こ
の
調
査
費

の
活
用
に
つ
い
て
町
の
考

え
は
。

調査費の活用方針は
町長／有効に活用する

北
郷

　
本
事
業
は
、
東
日
本
大
震

災
及
び
原
子
力
災
害
に
よ
る

避
難
指
示
等
に
伴
っ
て
発
生

し
た
空
き
家
・
空
き
地
の
状

況
を
調
査
し
、
実
態
を
把
握

し
た
後
、
所
有
者
の
意
向
を

伺
っ
た
上
で
有
効
に
活
用
す

る
こ
と
を
目
的
と
し
て
い
ま

す
。

　
利
用
で
き
る
建
物
が
あ

り
、
状
況
に
よ
り
、
修
繕
や

リ
フ
ォ
ー
ム
を
行
い
、
高
校

生
な
ど
の
若
者
と
高
齢
者
の

方
々
と
の
交
流
拠
点
と
し
て

整
備
す
る
こ
と
が
で
き
る
よ

う
に
な
り
ま
す
。

町
長

県派遣研修

今後の継続予定は
町長／引き続き要望していく

①
保
険
税(

料)

及
び
医
療

費
の
一
部
負
担
金
の
免
除
、

高
速
道
路
無
料
措
置(

Ｎ
Ｅ

Ｘ
Ｃ
Ｏ)

及
び
プ
レ
ミ
ア
ム

付
き
商
品
券
販
売
等
の
生

活
再
建
策
は
、
来
年
度
継

続
さ
れ
る
の
か
。

②
生
活
再
建
の
支
援
が
、

今
後
、
打
ち
切
ら
れ
た
場

合
の
代
替
案
を
考
え
て
い

ま
す
か
。

北
郷

①
保
険
税
、
保
険
料
の
減
免

及
び
一
部
負
担
金
の
免
除
、

高
速
道
路
無
料
措
置
の
継

続
を
引
き
続
き
国
、
関
係
機

関
に
要
望
し
て
い
き
ま
す
。

プ
レ
ミ
ア
ム
付
き
商
品
券

の
販
売
は
、
令
和
2
年
度

ま
で
継
続
さ
れ
ま
す
。

②
旧
緊
急
時
避
難
準
備
区

域
に
指
定
さ
れ
て
い
た
市

町
村
と
合
同
で
要
望
活
動

を
行
っ
て
き
た
経
緯
を
踏

ま
え
、
情
勢
を
見
極
め
な

が
ら
適
切
に
対
応
し
て
い

き
ま
す
。

町
長

県派遣研修空き家･空き地対策 保険税等の免除


